
  

    ほたる会  11 月１２日    次回１２月１０日 １３時予定 

 

自転車盗難が多い 

  鎌取駅前   

     未施錠が多い 

電話詐欺に関して 

   １４５７件 ３５億  ３０％増えている 

   千葉県は 全国３位 

    東葛地域に多い 

      ６５歳以上 が多く ８０％は女性 

    おゆみ野地区 

    １６件  多くて６０００万円の被害あり 

    ６０歳以上の人が１６件のすべて １２件増えている 

    まずアポ電が入るとのこと 

    千葉安心メールを警察で発信している 

会費 

   ２班１軒未受領のままです 

泉谷公園 

   千葉銀の敷地内の竹藪の整備が行われた 

木下大サーカス 

   招待券が届いている 

門松カードの配布を  各世帯２枚充て行う 

  １班 ５０世帯  ２班 ４０世帯 ３班 ７２世帯 

  ４班 ５０世帯  ５班 ３１世帯 

廃棄物適正化推進員 

防犯カメラ 

  設置に関して詳細な報告あり 管理規定（案）の提出あり 

  １２月に役員会で推進の有無の判断をしたい 

  多彩な意見在り  賛否色々  報告がほとんどでした 

      補助金の問題  耐用年度の問題等多彩 

空地草刈 

  １１月７日に鎌取福祉作業所にて実施済 

       根元まで切るために ２８０００円 

ソフトボール大会 

       １１月２３日 有吉公園野球場 



 

会計について 

   通帳２通あり 

     現在 AB の２通帳あり 

       A 通帳が残高多く  B 通帳は少ない B 通帳を一般会計として 

                               運用中 

       今後 一般会計と防災会会計に分ける 

      

     一般通帳と防災会通帳ほたる会と明確に定義して管理したい 

     管理方法は更に検討していく 

災害時の水問題で討議 

   井戸問題 

   ガソリンの保存問題  消防法の説明あり 

    説明はあったが決定等には至らず 

弔慰金 

   ２班 ５班で弔慰金が必要になり 規約をみると 

   正会員 準会員に関係なく平等にする（規約にあり） 

ごみステーション 

   ５班でごみネットを活用したい 

        箒 塵取りも新品にするとのこと 

        重石は ５個使う事が標準とのこと 

        役所で支給でき ３年たつと返品の規定がある 

            実際は返品はしていない 

 

１班の役員問題 

    現在 １班 は６年周期 

       ２班  8－9 年周期 

       ３班  12 年周期と 8 年周期の 2 グループ 

       ４班  10 年周期 

       ５班  10 年周期+α周期 

   今後  省力化（役員減 会長職は 1 班は外す 訓練 行事 祭り 

の役職は外すなど）する方法と 

10 世帯（最低 4 世帯）の新規加入が予定されている 

       その方々を ほたる会は受け入れる予定なので・・・・ 

行事 訓練等をすべて書き出し 検討するも・・・・・・ 

   議論百出 


